

Aire de jeux

Lacave

Livrée en 2022, cette aire de jeux est un projet 100% local. Les bois utilisés proviennent d'un don d'Anne et François Calvet. C'est le robinier (faux acacia) qui s'est imposé, retenu pour ses nombreuses qualités. Cette essence, très résistante, naturellement durable, imputrescible, dépourvue d'écharde ne demande ni entretien, ni traitement chimique.

La conception, la fabrication et la pose ont été confiées à Sylvain Maspeyre, artisan charpentier-menuisier du village. Le paillis installé au sol est composé d'un broyage d'une coupe d'éclaircie de chêne rouge d'Amérique, en provenance de Montjoie-en-Couserans.



Crédit photo : Mairie de Lacave

Equipe projet

Maîtrise d'ouvrage

Commune de Lacave

Fourniture des bois

Anne et François Calvet (09)

Conception, fabrication et pose

Sylvain Maspeyre (09)



Crédit photo : Parc naturel régional des Pyrénées Ariégeoises

Equipe projet

Maîtrise d'ouvrage

Parc naturel Régional des Pyrénées Ariégeoises

Conception

Etudiants de l'Institut des Beaux-Arts de Toulouse

Fabrication et pose

Lycéens de l'établissement Le Garros (32)

Abri vélo

Ferrières-sur-Ariège

Par ce travail conjoint entre l'isdaT, le Lycée Le Garros et le PNR des Pyrénées Ariégeoises, l'ambition était de valoriser la filière bois avec l'utilisation d'essences feuillues mais également d'encourager les mobilités douces comme le vélo.

L'utilisation de fondations sur pieux et de petits éléments de charpente en font un édifice modulable. Ces choix techniques permettent d'adapter l'édifice selon la configuration des lieux où il viendrait à être installé.

La fourniture de bois est 100 % locale (Ariège). Les lisses basses sont en robinier (ou « faux-acacia ») ; la volige et les éléments de charpente en « chêne pays ».